
VERBALE SEDUTA N° 14/2017 DEL 03/07/2017 

Convocato con nota prot. n.  PE20170144 del 29/06/2017 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella sita in 

Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine 

del Giorno :  

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente uscente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri uscenti; 

4)  Relazione su situazione quote associative 2017; 

5)  Insediamento del Consiglio dell’Ordine per il quadriennio 2017-2021; 

6)  Assegnazione delle cariche; 

7) Comunicazioni del nuovo Presidente; 

8) Comunicazioni dei nuovi Consiglieri; 

9) Variazioni Albo; 

10) Richiesta patrocinio gratuito evento Casa Clima 

11) Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio, convocato per le ore 18.00 ha inizio alle ore 18.20. Sono presenti il Presidente dott. ing. De Rienzo Generoso, i 

Consiglieri dott. ingg.: Bodo Antonello, Colucci Alberto, Francescon Marco, Furno Sola Alessia, Iazzolino Donato, Levis Giuseppe, 

Mazzia Piciot Nicola ed il dott. ing. iunior Rolando Paolo. 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

Il verbale della seduta precedente viene letto ed approvato all’unanimità dei Consiglieri. 

2) Comunicazioni del Presidente uscente;  

Il Presidente De Rienzo non ha Comunicazioni da effettuare se non ringraziare tutti per il lavoro svolto e soprattutto per la grande 

mole di tempo che è stata dedicata in FIOPA ed al CNI; dispiacendosi per l’uscita dei Consiglieri Levis e Furno Sola si augura che i 

nuovi Consiglieri che entreranno sappiano fare ancora meglio ciò che è stato sino ad ora fatto. 

3) Comunicazioni dei Consiglieri uscenti;  

Il Consigliere Levis ringrazia tutto il Consiglio per lo spirito cordiale con cui si è lavorato. 

Il Consigliere Furno Sola augura al Consiglio un buon proseguimento. 

Il Consigliere Iazzolino esprime soddisfazione nel lavoro sino ad ora svolto poiché ciò che conta è comunque sempre la sostanza e 

che quando c’è stima reciproca il risultato si vede. Inoltre la discussione franca fa sempre crescere e che ciò che si augura che si 

possa ancora perpetrare nei prossimi 4 anni unitamente al miglioramento del contatto proficuo con gli Iscritti. 

Il Consigliere Bodo considerando che ci saranno altri 4 anni di sfide è sicuro che si lavorerà di nuovo bene come nei precedenti. 

Il Segretario Mazzia manifesta in maniera positiva l’aria di rinnovamento e di novità che ha caratterizzato l’Ordine di Biella, 

soprattutto nella recente partecipazione al Congresso Nazionale Ingegneri di Perugia ove il nostro piccolo Ordine (il penultimo 

d’Italia per numero di Iscritti) ha dato dimostrazione in termini di concretezza ed ha portato importanti contributi innovativi che il CNI 

ha fatto propri e questo è un motivo di grande soddisfazione. L’ing. Porro ha avuto una parte attiva nel Congresso e questo è altro 

motivo di forte soddisfazione. La propria partecipazione al preCongresso di Maggio scorso unitamente all’ing. Porro ha avuto un 

buon esito alla predisposizione del Congresso e si augura che in occasione della prossima predisposizione Congressuale il nostro 

Ordine possa nuovamente apportare il proprio contributo fattivo. 



Il Consigliere Colucci, ricollegandosi a quanto espresso nel precedente intervento del Segretario Mazzia si augura che possa 

cessare a breve l’isolazionismo biellese e, tornando a Biella dalle varie riunioni ed incontri a cui il nostro Ordine partecipa in giro per 

l’Italia, si possa tornare a respirare quella buona aria di casa invece che ritornare a sentirsi “in gabbia”. 

Il Consigliere Francescon ritiene che in questa Consigliatura si debba essere necessariamente più rappresentativi a livello locale, 

regionale e nazionale e divenire una “voce che parla con peso”. Ringrazia inoltre per tutto il lavoro svolto e per tutto l’aiuto e 

l’assistenza fornita vicendevolmente, che ha permesso di crescere  tutti insieme. La rivoluzione spesso non porta a nulla di nuovo, 

l’evoluzione invece si. E’ necessario un miglioramento del contatto con Iscritti fornendo loro un servizio migliore da parte dell’Ordine 

ma senza stravolgere quelle prassi consolidate che funzionano. 

4)  Relazione su situazione quote associative 2017;  

Il Presidente invita il Segretario Mazzia ad esporre al Consiglio l’attuale situazione relativa al pagamento delle quote associative che 

viene di seguito riassunta. 

La Segreteria ha fornito i dati aggiornati ad oggi in cui risulta: 

- che l’Iscritto Borri Piero risulta moroso per il pagamento della quota associativa anno 2017 (già recidivo per gli anni 2015 e 

2016); 

- che l’Iscritto Botalla Gambetta Norberto risulterebbe moroso per il pagamento della quota associativa anno 2017 tuttavia è 

giunta recentemente notizia che l’Iscritto è deceduto nel 2016 e pertanto per il 2017 nulla è dovuto; 

- che alcuni Iscritti hanno provveduto al pagamento in ritardo della quota associativa non provvedendo al versamento delle 

maggiorazioni per ritardato pagamento. 

Il Presidente dispone che sia il nuovo Consiglio a prendere provvedimento in merito alle inadempienze sopra riportate.  

5) Insediamento del Consiglio dell’Ordine per il quadriennio 2017-2021. 

Alle 19.00 vengono accolti i nuovi Consiglieri ingg. Sergio Catozzo e Anna Porro e vengono accomiatati i Consiglieri uscenti dott. 

ingg. Furno Sola Alessia e Levis Giuseppe. 

Assume la Presidenza della seduta il Consigliere Anziano dott. ing. De Rienzo che accoglie cordialmente i nuovi Consiglieri e 

cortesemente invita il Consigliere Francescon a presentare il successivo punto 6). 

Il Consigliere Francescon assume la funzione di Segretario verbalizzante. 

6) Assegnazione delle cariche 

Si procede quindi all’assegnazione delle cariche istituzionali dell’Ordine: Presidente, Segretario, Tesoriere. 

Il Consigliere Anziano dott. ing. De Rienzo Generoso, introducendo l’assegnazione della carica di Presidente, propone come da 

esito delle elezioni dell’Ordine degli Ingegneri di Biella 2017 e dall’attività svolta nell’Ordine, il nominativo del Consigliere 

Francescon. All’unanimità il Consiglio assegna la carica di Presidente al dott. ing. Marco Francescon che ringrazia della stima 

riconosciuta dal Presidente uscente e dai Consiglieri. 

Il nuovo Presidente Francescon, assumendo la presidenza della seduta, invita i Consiglieri presenti ad esprimersi sulla necessità o 

meno dell’assegnazione della carica di Vice Presidente dell’Ordine (carica che sino ad ora nell’Ordine di Biella non è mai stata 

assegnata). I nuovi Consiglieri appena insediati si astengono da valutazioni in merito. Alcuni Consiglieri riconfermati nel presente 

Consiglio intervengono manifestando il proprio pensiero di non necessità di assegnazione di detta carica con l’intesa qualora si 

presentasse la necessità da parte del Presidente, di delegare ai singoli Consiglieri la rappresentanza dell’Ordine anche in riferimento 

alla tematica dell’impegno ed alla specializzazione di ogni componente del Consiglio Direttivo. 

Il Presidente ne prende atto e procede con la seduta; si passa pertanto all’assegnazione della carica di Segretario ricordando che di 

prassi l’assegnazione della carica di Segretario è svolta dal Consigliere più giovane.  

Il Consigliere Catozzo si propone per la carica e chiede agli altri Consiglieri di esprimere la loro opinione. Interviene il Consigliere 

Porro che prendendo atto di tale interesse, si rende disponibile a seguire la Commissione Giovani interna all’Ordine ed il Network 

Giovani Ingegneri (Nazionale) nonché l’eventuale Gruppo Giovani in seno alla FIOPA. Viene quindi assegnato all’unanimità al 



Consigliere Catozzo la carica di Segretario dell’Ordine. Il nuovo Segretario ringrazia il Consiglio e in sintonia accoglie lo spirito 

collaborativo del Segretario uscente Mazzia Piciot. 

Il Consigliere Catozzo assume l’onere di verbalizzare il proseguo della seduta. 

Il Presidente invita a procedere all’assegnazione della carica di Tesoriere domandando ai Consiglieri di intervenire in merito 

considerando che la carica comporterà una grossa mole di lavoro nel prossimo futuro anche alla luce dell’evoluzione delle normative 

in materia. Prende la parola il Tesoriere uscente che ricorda al Consiglio che la predisposizione del Bilancio sarà oggetto di 

innovazione in quanto si dovrà sostituire l’attuale formato ed avvicinarsi quanto più possibile al modello della Pubblica 

Amministrazione. Rolando rimette il proprio mandato non potendo seguire l’argomento. A questo punto il Consigliere Mazzia Piciot 

manifesta la propria disponibilità a ricoprire tale incarico precisando che sarebbe la sua prima esperienza in tale ambito e che 

sicuramente chiederà (magari inizialmente) aiuto a personalità più esperte in materia. Per tale ragione, qualora emergesse la 

necessità, si rende disponibile il Consigliere Iazzolino il quale ha ricoperto durante il periodo lavorativo un importante incarico 

all’interno della Pubblica Amministrazione e pertanto potrebbe essere d’aiuto. Anche il Consigliere Bodo fornisce la propria 

disponibilità ad aiutare il Tesoriere considerando il fatto che gli attuali programmi di gestione del bilancio sono stati da lui predisposti. 

Inoltre qualora se ne richiedesse la necessità si potrà contattare i Consulenti Fiscali di AIAB per domandare eventuali pareri. 

Viene quindi assegnato al Consigliere Mazzia Piciot la carica di Tesoriere dell’Ordine. Il nuovo Tesoriere ringrazia il Consiglio ed in 

sintonia accoglie lo spirito collaborativo del Tesoriere uscente Rolando. 

Si procede poi all’assegnazione delle prime cariche non istituzionali ma funzionali all’attività ordinistica:  

• Referente dei pagamenti per il sistema PagoPA: Tesoriere dott. ing. Mazzia Piciot Nicola; 

• Referente per la Privacy e Sicurezza del trattamento dei Dati: Consigliere dott. Ing. Bodo Antonello; 

• Responsabile per la Trasparenza: Consigliere dott. ing. iunior Rolando Paolo; 

• Referente del Consiglio nella Commissione Formazione ed Aggiornamento Continuo: Consigliere dott. ing. Porro Anna. 

7) Comunicazione del nuovo Presidente 

Il Presidente, ringraziando ancora per la fiducia accordata ricorda che l’Ordine, anche alla luce del dibattito sviluppatosi al 62° 

Congresso Nazionale degli Ingegneri svolto a Perugia la scorsa settimana, diverrà sempre più generatore di servizi per gli Iscritti 

uscendo dal semplice alveo del quadro normativo nato con il Regio Decreto 2537 del 1925 e pertanto sarà utile nei prossimi mesi 

cercare di riorganizzare l’attività di Segreteria ed il lavoro del Consiglio al fine di ottimizzarne i tempi e nel contempo permettere agli 

iscritti di avere un canale di comunicazione ed un referente per i quesiti specifici. Il Presidente porterà pertanto alla prossima seduta 

del Consiglio una bozza di questa riorganizzazione al fine di valutare collegialmente la proposta. 

Inoltre ricorda che, con l’insediamento odierno, inizia l’iter di rinnovo del Consiglio di Disciplina e che pertanto dovrà essere data con 

urgenza comunicazione agli iscritti affinché gli interessati inviino le candidature alla Segreteria dell’Ordine entro il 02/08/2017 ed il 

Consiglio possa scegliere i 18 nominativi da inviare al Presidente del Tribunale entro i 30 giorni successivi.  

Il Presidente invita inoltre i Consiglieri a raccogliere, in base alla propria disponibilità e specializzazione, le eventuali richieste e le 

problematiche degli iscritti per portarle, se necessario, all’attenzione del Consiglio. 

8) Comunicazioni dei nuovi Consiglieri 

Non vi sono comunicazioni da parte dei consiglieri. 

9) Variazioni Albo 

Il Presidente informa il Consiglio in merito alla necessità di predisporre una variazione dell’Albo riguardante la cancellazione per 

decesso del collega BOTALLA GAMBETTO NORBERTO (numero iscrizione A 84 Sezione A – settore a-b-c), deceduto il 16/07/2016 

come da comunicazione del Comune di Donato (BI) del 16/06/2017. 

Di conseguenza non dovrà essere richiesta la corresponsione della quota per l’anno 2017. 

10) Richiesta patrocinio gratuito evento Casa Clima 



Il Presidente comunica la richiesta del patrocinio gratuito dell’evento formativo organizzato Casa Clima che si svolgerà in data 

14/07/2017 alle ore 15.00 presso Città Studi. Il Consiglio approva all’unanimità la richiesta di patrocinio senza riconoscimento di CFP 

e dispone la diffusione della notizia tramite newsletter con precisa specifica che l’evento non fornisce CFP per gli Ingegneri ma potrà 

essere utilizzato per l’autocertificazione. 

Alle ore 20.20 il consigliere Nicola Mazzia Piciot, domandando scusa ai Consiglieri, lascia la seduta, per impegni precedentemente 

fissati, essendo comunque stati affrontati i principali punti del giorno. 

11) Varie ed eventuali 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 20. 30 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 18/07 alle ore 17.00. 

 

          i Verbalizzanti                           I Presidenti 

dott. ing. Nicola Mazzia Piciot     dott. ing. Generoso De Rienzo 

 

 

 

 

 

dott. ing. Marco Francescon 

 

 

 

 

 

dott. ing. Sergio Catozzo                     dott. ing. Marco Francescon 


